

Votre présence pour ces officialisations serait très appréciée par les adhérentes de ces deux Comités de grande qualité
Peut-être serez-vous en vacances à cette période sur la Côte ?....
Un week-end prolongé ?
Ce serait sympa !..

Officialisations 6/09/2016 19h 30.
Grand Hôtel des Bains à SANARY sur MER

« Comité Côte d'Azur »
France Barrat Présidente

« Comité Provence Méditerranée »
Nouvelle Présidente, Florence Coste

En présence de Nicole BARBIN, Présidente Fondatrice
Véronique BARBIN Présidente France

Conférence « Les Femmes et la Politique »
organisée par le « COMITE COTE D'AZUR »

COMITE PROVENCE MEDITERRANEE 27 Mai 2016

Bravo à toutes pour votre mobilisation et encore merci pour ce grand moment de solidarité et de générosité. Florence COSTE

Un grand merci à :Marcel (Press Conseil) qui a réalisé un superbe reportage sur « le don d'organes » avec les femmes leaders et Claudie KIBLER ANDREOTTI, journaliste à La Marseillaise

Nous attendons les nouvelles suite aux échanges entre Jacqueline et Hilde qui nous proposeront un évènement pour la sortie du court métrage « Au cœur des Mots » peut-être en septembre



Marie-Pierre (receiveuse) et Nathalie (donneuse) qui nous ont émues par leur témoignage Ci-dessus avec Florence Coste



Nos Invitées et Témoignages

Gauche à droite :Mme GEORGES, Présidente d'ADOT 83, Mme Jacqueline Martin-Lombard, Adjointe à la Mairie de Toulon qui nous a transmis un chaleureux message de soutien de la part de Mme Geneviève LEVY, Député du Var et Premier Adjoint au Maire de Toulon
Mme Hilde HEYE, Présidente des FLM Monaco,
Mme France Barrat, Présidente du Comité Côte d'Azur,

COMITE PROVENCE MEDITERRANEE

UNE BELLE ET TALENTUEUSE EQUIPE avec sa Présidente Florence COSTE



FRANCE UNE REUNION AVANT LES VACANCES

Jeudi 23 Juin 2016 AU JARDIN LECOQ



Belle soirée d'été la première !
Le « Gatec Jazz Band » animait



Anne Giard et Danièle Philippon Bodeveix

" Il faisait beau, il faisait chaud ...
Pour la soirée détente le temps estival a offert une merveilleuse atmosphère.

Le Pavillon Lecoq a ouvert ses portes en servant un cocktail de bienvenue.

Au cours d'un bon dîner, en terrasse, ce fût la fête de la musique grâce à un magnifique orchestre de jazz.

Les conversations étaient nombreuses et chacune était ravie de passer un agréable moment.

Puis l'heure tournait, trop vite évidemment et toutes se sont promises de se revoir dans un proche futur pour renouveler de belles et amicales rencontres

C'est donc tardivement que nous avons souhaité à Toutes « Bonnes Vacances »



Estelle Scavennec et Christiane Ardoin



Mireille Stauber et un musicien



Alain et Martine Monestier, Suzanne Michy



LA COMMISSION



Marie Hélène Bailly



Les photographies



Nicolas Barbin



Françoise Walraet



Nicole Barbin et Nicole Pialoux



Marie-France Amarine et Suzanne Michy



Nicole Pialoux , Anne-Marie Chalier



Anne-Marie Etellin, Jocelyne Changeat et peut-être une future FL Jo Cappellone



Femmes Leaders Honorées



Remise de décoration par
Chantal ARENS

Présidente de la Cour d'Appel de
Paris à Gabrielle PLANES
Présidente de l'Association
Nationale des Médiateurs
« Chevalier de la Légion d'Honneur »



Remise de
décoration par
Marie-Louise FORT
Maire de Sens,
Députée de l'Yonne
à Nadine BETHERY
« Chevalier de l'Ordre du Mérite »

MANIFESTATION organisée par
Florence COSTE Présidente du Comité
« PROVENCE MEDITERRANEE »

PROVENCE

LA SEYNE

**Don d'organes :
rencontre donneur-
receveur avec les
Femmes Leaders
Mondiales**

« Tout ce qui n'est pas donné est perdu. C'est un don de fraternité. » Ces Femmes Leaders sont formidables ! Capables de se réunir malgré tout et d'inviter des personnes parfois venues de loin, Présidente du Comité Toulon, Florence Coste accueille les participants, dont Hilde Haneuse Heye, présidente fondatrice de Femmes Leaders Mondiales (FLM) à Monaco, et présidente à l'international FLM. France Barbat de Clermont-Ferrand, berceau du premier comité, présidente de FLM Côte d'Azur

Il s'agissait d'évoquer vendredi soir au Manureva, face à la mer, à une coudée du Fort de Balaguier, « Le don d'organes ». En présence de Marie-Magdeleine Georges, présidente d'ADOT-Dons d'organes et de tissus, Marie-Christine Ragaïne, seynoise greffée du cœur voici cinq ans, et Nathalie K-Hauser, toulonnaise récemment donneur d'un rein. Inutile de dire que le débat fut vivant, émouvant, dûment documenté et passionnant. Noyau dur de la société actuelle, les Femmes Leaders Mondiales oeuvrent efficacement. Diapason à l'appui, Marie-Magdeleine Georges, regrettant que le don

d'organes et de moelle osseuse soit trop peu médiatisé, explique en quoi consiste un don, les problèmes et difficultés quan à la compatibilité et la législation qu'il entoure, assénant : « Il existe une chance sur un million de trouver un donneur compatible ! Les femmes ont une moelle osseuse moins bonne que les hommes, peut-être parce qu'elles ne portent pas d'enfants... On pratique en France 3 400 greffes de reins par an, nettement moins fréquemment avec des donneurs vivants. »

Poursuivant : « Tout peut donner... Rein, foie, cornée au-delà de 80 ans ! »

Greffée du cœur, Marie-Christine Ragaïne, évoqua son parcours du combattant. Quatre appels la nuit. Un rendez-vous rapidement à l'hôpital où un cœur tout neuf l'attendait... Trois échecs pour diverses raisons : difficultés, incompatibilité, impossibilité d'arriver à temps... Enfin la greffe possible alors qu'elle n'y croyait plus. Ensuite, les difficultés à intégrer psychologiquement ce cœur étranger et anonyme. Et peu à peu, l'acceptation... « Et le remerciement quotidien à celui ou celle qui est mort pour que je puisse vivre... », révèle la jeune femme ressuscitée et heureuse. Temoignage très émouvant, aussi, celui de Nathalie K-Hauser qui après avoir donné récemment un rein à son frère, confia avec grande pudeur et la gorge nouée : « C'est une démarche très personnelle, encore lourde aujourd'hui émotionnellement. Il m'est encore difficile d'en parler... »

Décision spontanée, préparation mentale et physique à ce parcours très douloureux qu'elle a accepté pour que son frère, en phase terminale d'insuffisance rénale, dialysé quotidiennement pendant des mois, puisse vivre aujourd'hui normalement ! Bel exemple d'abnégation et de fraternité.

Claudie Kibler-Andreotti



Les membres du Club, des associations entourent les deux femmes greffée et donneur. CRA

Femmes Leaders en action

LA MONTAGNE
CLERMONT-METROPOLE

Quelle place pour les femmes en politique ?

Trois élues se sont rendues au Royal Saint-Martin dernièrement afin de témoigner auprès des Femmes Leaders : Florence Dubessy, Myriam Fougère et Charlotte Benoit (*). Elles ont exposé leur parcours, leurs impressions sur la vie politique des femmes, leurs enthousiasmes mais aussi leurs difficultés dans ce monde où l'importance des hommes est prédominante.

En effet, on nomme quelquefois des femmes qui n'ont comme intérêt politique « que de peu la connaître » et ainsi de ne pas être dangereuses pour les places à octroyer qui sont, en général, cooptées par les hommes entre eux, du fait de leurs réseaux depuis tant d'années



FEMMES ISSUES DU MONDE POLITIQUE. Trois femmes élues ont pu partager leurs expériences auprès des femmes leaders.

Elles savent qu'on leur reconnaît des compétences en matière de travail mais leur permet-on de se former pour faire leur pla-

ce en politique ? Quelles sont leurs attentes ?

A l'issue de la conférence, toutes les femmes présentes souhaiteraient l'exi-

gence du paritarisme dans l'exécutif qui se fait actuellement par cooptation, l'abolition du cumul des mandats, la parité pour les présidences et les vice-présidences et ce, en fonction des rémunérations. Elles aimeraient aussi le respect de la personnalité de chacune. Enfin, les budgets non attribués aux partis politiques qui n'ont pas respecté la parité femmes/hommes devraient être utilisés pour aider les femmes élues ou souhaitant l'être en formation politique. ■

(*) Florence Dubessy conseillère régionale Auvergne Rhône Alpes, 2^e Adjointe de la ville d'Issoire, Myriam Fougère Maire d'Ambert, conseillère régionale Auvergne Rhône Alpes et Charlotte Benoit, adjointe au maire de Vichy, conseillère régionale Auvergne Rhône Alpes.

MANIFESTATION organisée par
Chantal RAVERA
Présidente du Comité de
MONACO